



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

« Jésus parle avec autorité... »

Quand Jésus s'adresse à ses auditeurs, Il commence souvent par ces mots : « En Vérité, en Vérité, Je vous le dis ... ». Oui, Jésus parle « en Vérité » et cela se remarque et n'a rien à voir avec la parole des scribes. Cette Parole dite avec autorité est reçue comme étant une Parole vraie.

Pour nous, aujourd'hui, nous pouvons aussi nous poser la question : comment recevons-nous cette Parole ? Croyons-nous vraiment, « en vérité » ?

J'ai le souvenir d'une homélie dite par un prêtre africain de notre secteur. L'Évangile évoquait la vie éternelle. Au milieu de son homélie, ce prêtre pose, à l'improviste, cette question à l'assemblée : « Et vous, croyez-vous à la vie éternelle, y croyez-vous vraiment ? » Ce fut une surprise. Les prêtres africains aiment bien nous surprendre et ils le font bien. Merci à eux.

Le pape Benoît XVI, dans son encyclique « Caritas in Veritate » soulignait l'importance de ce simple mot. Chacun de nous peut se demander : mon amour est-il vrai, est-ce que je crois vraiment, « en vérité » ?

N'est-ce pas un chemin pour être vrais, nous aussi ?

Henri Froget

Rencontre avec...

Monique Trouvé

Monique nous décrit le chemin qui l'a conduite jusqu'aux oblats de saint Benoît.

A la suite d'un deuil, épaulée par des amis et des prêtres, dont le P. Bieri, j'ai participé à un pèlerinage à la basilique de St-Benoît-sur-Loire. Au cours de la messe, j'ai senti s'alléger le poids de mes soucis. Une grande sérénité m'envahit soudain. Une rencontre avec le P. André, maître des oblats, me conforta dans le désir de répondre à cet appel. Après deux années de discernement sous forme d'échanges épistolaires, ma promesse d'oblature fut accueillie dans cette famille spirituelle de St-Benoît-sur-Loire, car l'oblat dépend d'un monastère bien précis. Les termes de cet engagement sont de vivre l'Évangile selon la règle bénédictine en pratiquant la charité, l'humilité, l'obéissance.

Dans cette confraternité, nous ne sommes plus seuls devant Dieu mais en communion avec nos frères de la congrégation. Ainsi, l'étude et la méditation sont plus fructueuses, nous apprenons à donner, à recevoir et à partager.

Je ne suis pas seule dans la prière avec les psaumes, vêpres et complies. Dieu est proche, je peux lui demander son soutien, lui confier mes joies et mes peines. Les relations avec le monastère sont étroites grâce à des retraites annuelles de deux ou trois jours. Un directeur de conscience nous accompagne : le P. Louis m'a fait découvrir l'humanité de Jésus. L'Évangile et la règle bénédictine nous font ressentir l'Amour de Dieu dans l'épreuve. L'Espérance me sauve : « Le Seigneur ne vous laisse jamais seul ». Il y a toujours dans le monde une prière qui s'élève pour nous.

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Mardi 3 février

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Mercredi 4 février

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 6 février

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 7 février

18h10 : catéchèse pour tous à Rungis
18h30 : messe avec les familles à Rungis

Dimanche 8 février

10h10 : catéchèse pour tous à Fresnes
10h30 : messe avec les familles à Fresnes

Lundi 9 février

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

Jeudi 12 février

17h : réunion de l'équipe locale à Rungis
20h30 : réunion de l'EAP

Samedi 14 février

10h : préparation du temps de Carême à Fresnes
15h : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

Ceci vous concerne

Quête spéciale

Une quête spéciale au profit de l'Hospitalité Madeleine Delbrêl aura lieu les 7 et 8 février à la sortie des messes.

Pèlerinage diocésain à Montmartre

« Ils sont venus l'adorer ». Le 7 février de 17h30 à 23h : vêpres, conférence, pique-nique, adoration eucharistique, messe. En option : nuit d'adoration. Inscription indispensable. Service des pèlerinages - 01 45 17 24 08 - pelerinages@eveche-creteil.cef.fr

Sacrement des Malades

Le sacrement de l'onction des malades sera proposé le dimanche 8 février. Les personnes qui souhaiteraient recevoir ce sacrement sont invitées à se faire connaître rapidement à l'accueil.

Une question d'ordre pratique : il n'est pas possible d'entreposer des sacs de vêtements ou de livres dans les locaux de la paroisse. Il y a, dans la ville de Fresnes, plusieurs containers destinés à recevoir des vêtements et le stand de la Croix Rouge au marché de Fresnes accueille tous les dons. Merci de le faire savoir autour de vous.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques :

à Fresnes : Monique **Petrey**, Angel **de Arriba-Garcia** et Huguette **Brégère** ;
à Rungis : Claude **Etiennay** ;
au crématorium d'Arcueil :
Monique **Bennabiles**.

Le synode des enfants

Synode diocésain

Alors que les premières équipes synodales se sont rencontrées pour la première fois, la semaine dernière, il est important de ne pas oublier les enfants. En effet, ces derniers sont aussi invités à participer à des équipes synodales.

Les enfants du caté participeront, lors d'une séance de catéchèse, dans les prochains mois, à un partage sur le thème du synode.

Mais il est aussi de notre responsabilité de laisser la parole aux enfants, en créant des équipes réunissant des adultes et des enfants. Le cadre idéal pourrait être celui de nos familles. S'il y a bien un endroit où nous apprenons à prendre soin, les uns les autres, c'est dans nos foyers. Alors, pourquoi ne pas créer une équipe synodale, en

réunissant parents et enfants. Nous pourrions aussi inviter les grands-parents, les parrains, les marraines. Ce serait l'occasion de réfléchir, de regarder comment nous prenons soin de nos proches. Vous pouvez vous inspirer du guide d'animation réalisé par l'ACE (Action Catholique des Enfants), disponible sur le site internet du synode.

Enfin, il vous est possible de participer à une soirée pédagogique, organisée par l'ACE 94 et la catéchèse, le vendredi 6 février 2015, à 20h30, à l'évêché de Créteil sur le thème « Comment prend-on soin de l'enfant et comment l'enfant prend soin ? »

« Sans enfants, pas de synode... »

Antoine Declerck